

Aulendorfer Schule beim Landesfinale des Schülerkochpokals

in Calw mit dabei!

Aulendorf:

Eine Klasse der Realschule Aulendorf hatte sich im Februar ins Landesfinale gekocht. Mit 92 Punkten von 100 möglichen belegten sie den vierten Platz unter den besten Schülerteams in Baden Württemberg.

Die Schüler sind nun hoch motiviert und wollen den Titel des Landessiegers am 08.04.2014 in Calw mit nach Aulendorf bringen. Dafür haben sie fleißig mit zwei Profiköchen des ZfP Südwürttembergs und der zieglerischen Anstalten geübt und so manche Strapaze auf sich genommen. Lothar Stützle ist einer der beiden Coaches und ein Fachmann erster Garde, wenn es um das Anrichten von Desserts oder filigranen Dessertdekorationen geht. Thomas Kopatschek vom ZfP Weissenau weiß zu berichten, dass ein solch hohes Niveau ohne Sponsoring nicht möglich wäre. So konnte zum Beispiel das komplette Geschirr von der Firma Böhringer in Weingarten und die Blumendeko von der Firma Salzbrunn in Aulendorf bezogen werden. Die Lebensmittelkosten sammelten sich rasant an, welche aber vom Club der Köche Oberschwaben übernommen wurden. Selbst die Fahrt wird vom Förderverein der Schule gestemmt. Nicht unerwähnt sollte auch die Tischdekoration und Präsentation des Tisches sein, die rund ein viertel der Punkte ausmachen. Für diese Aufgabe konnten die Schüler Helga Kopatschek, Fachfrau vom ehemaligen Nikolaushof in Würzburg gewinnen.

Unter solchen professionellen Bedingungen könnte es die Chaottentruppe der Realschule bis ins Bundesfinale am 24.05.2014 in Erfurt schaffen.

Die Generalprobe haben sie jedenfalls mit 100 von 100 möglichen Punkten nach Meinung des 1. Vorsitzenden Herrn Wolfgang Müller vom Kochclub Oberschwaben bestanden. Zum Abschluss ehrte Herr Müller die Truppe mit einem Mitgliedsstecker und wünschte gutes Gelingen im Landesfinale.



v. links nach rechts: Herr Müller Koch Club Oberschwaben, Cornelia Stütze, Coach Lothar Stütze, Aileen Kopatschek, Dominik Acker, Isabell Bitterwolf, Schulleiter Herr Lang, Konrektorin Frau Kössler
Malte Rauch fehlt im Team auf dem Bild.